
Freizeitsport im SuS Buer (Inklusionssport)   

     

 

Was? 

 
 

Fußball – Sport – Spaß 

 
Fußballtraining  

Warum? 
 

 

Das kann ich lernen: 

✓ Sportbewegungen 
✓ Aufwärmung beim Fußball 
✓ Fußballübungen und Tricks 
✓ Gemeinsames Fußball-spielen 

 

Wann?  Termin: 

Freitags, 
von 14:00 bis 15:00 Uhr 
 

Wo?  Ort:  
Stuckenberghalle 
Hilgensele 48 
49328 Melle 
 

Wer? 

 

Kinder und Jugendliche 
Voraussetzungen: 
10-18 Jahre 
mit und ohne Förderbedarf oder Beeinträchtigung 
 

Wer kann dir 
helfen? 

Du kannst bei Fragen Sara Niemeyer eine 
Nachricht schreiben. 

Sara’s Emailadresse ist:  
s.niemeyer@susbuer.de 

 


